



## Comunicado. Jornada Empresarial: Todo vende, todos vendemos en la empresa.

12 de julio de 2023.

Estimado colegiado/a,

El Colegio de Administradores de Fincas de Málaga y Melilla y Grupo Servihogar organizan el próximo 21 de septiembre una jornada empresarial de carácter formativo bajo el título 'Todo vende, todos vendemos en la empresa'. Esta formación será impartida por José Antonio Padilla, de la Escuela de Negocios Hiágora.

Este encuentro, que se celebrará en el Uppery Club de Málaga (calle Ambar, nº7), contará con un programa formativo de unas cuatro horas de duración con los siguientes contenidos:

1. Todo vende y todos vendemos.
2. La buena venta no se centra en vender, sino en atraer.
3. ¿Por qué deben elegirte a ti?
4. ¿Qué vender? Vender Valor no es comunicar a lo que te dedicas. Es mucho más.
5. Vender no es arte, es sobre todo método-sistema y organización.
6. Ante un cliente, realmente estás ante un futuro vendedor tuyo.



Tras la formación, se servirá un almuerzo tipo coctail a todos los asistentes.

La formación es gratuita, aunque se cobrará una fianza de 40 euros una vez se haya confirmado la asistencia el día del evento.

Las inscripciones deben realizar en el siguiente enlace:



**Administrador  
Fincas Colegiado**

Ilustre Colegio Territorial  
Administradores de  
Fincas de Málaga y Melilla



<https://www.cafmalaga.es/producto/todo-vende-todos-vendemos-en-la-empresa/>

**Reciba un cordial saludo.**

**Departamento de Comunicación  
Colegio de Administradores de Fincas de Málaga y Melilla.**

**Cuidemos del medio ambiente. Por favor no imprima este e-mail si no es necesario**

Este mensaje va exclusivamente dirigido al destinatario indicado, siendo la información contenida en el mismo de carácter restringido o confidencial. Está prohibido el uso directo o indirecto del mismo, no autorizándose su publicación, reproducción, distribución o retransmisión, total o parcial. Si ha recibido este mensaje por error, le rogamos lo ponga en nuestro conocimiento inmediatamente, por esta misma vía. ILTRE. COLEGIO TERRITORIAL DE ADMINISTRADORES DE FINCAS DE MALAGA no es responsable de que terceras personas puedan llegar a conocer el contenido del presente mensaje durante su transmisión. Si el destinatario de este mensaje no consintiera la utilización del correo electrónico, rogamos lo ponga en nuestro conocimiento.

En cumplimiento del Reglamento General de Protección de Datos, 679/2106/UE y la Ley 34/2002, de 11 de julio, de Servicios de la Sociedad de la Información y del Comercio Electrónico, le comunicamos que ILTRE. COLEGIO TERRITORIAL DE ADMINISTRADORES DE FINCAS DE MALAGA es responsable de los datos personales que puedan contenerse en este email. Este mensaje ha sido enviado conforme a los datos que existen en nuestros ficheros que usted nos facilitó en su día.

Los derechos que se le confieren en virtud de la anterior normativa es: rectificar, acceder, suprimir sus datos, solicitar la portabilidad de los mismos, oponerse al tratamiento y solicitar la limitación de éste, pudiendo ejercerlos a través del email: [dpo@cafmalaga.com](mailto:dpo@cafmalaga.com)

---